



Arrivée en Haïti du Représentant spécial du Secrétaire général des Nations unies, Carlos Ruiz Massieu

Dès son arrivée en Haïti le 2 août 2025, le Représentant spécial du Secrétaire général des Nations unies, Carlos Ruiz Massieu, a multiplié les rencontres stratégiques avec les principaux acteurs nationaux et internationaux. Il s'est entretenu avec les autorités haïtiennes, les responsables des forces de sécurité, Police nationale d'Haïti et Mission multinationale d'appui à la sécurité, des représentants de la société civile et d'organisations de défense des droits humains, ainsi qu'avec des diplomates basés à Port-au-Prince.

M. Ruiz Massieu a réaffirmé l'engagement des Nations Unies à soutenir les efforts visant à :

- 1 - restaurer la stabilité et la sécurité publique;
- 2 - renforcer la gouvernance et consolider les institutions démocratiques ;
- 3 - promouvoir l'État de droit et créer un climat propice à la paix, avec et pour les Haïtiens.



[En savoir plus - sur X](#)

Visite du Représentant spécial en République dominicaine Plaidoyer pour un soutien régional renforcé à Haïti

Le Représentant spécial du Secrétaire général des Nations unies en Haïti, Carlos Ruiz Massieu, en déplacement en République dominicaine, a rencontré, le 14 août 2025, le ministre des Affaires étrangères Roberto Álvarez. Les discussions ont porté sur la nécessité d'un soutien régional à Haïti dans un contexte de crise sécuritaire. Pour M. Ruiz Massieu, il est essentiel que la Caraïbe et la communauté internationale contribuent aux efforts de stabilisation du pays.



[En savoir plus - sur X](#)

Fin du mandat de Ulrika Richardson, Représentante spéciale adjointe du Secrétaire général

« Haïti a beaucoup à offrir ... Toutes les conditions existent pour tourner la page et enclencher une spirale positive vers la stabilité, la prospérité et une vie digne. » Le mandat d'Ulrika Richardson, Représentante spéciale adjointe du Secrétaire général, coordonnatrice résidente et coordonnatrice humanitaire des Nations unies en Haïti, a pris fin le 8 août 2025. Son successeur sera annoncé prochainement.



[En savoir plus - sur X](#)

DROITS DE L'HOMME

Atelier sur les Normes de formation pour le personnel de la MMAS en Haïti

Le Bureau intégré des Nations unies en Haïti, en partenariat avec le Haut-Commissariat aux droits de l'homme, a appuyé, du 27 au 28 août 2025, la tenue d'un atelier de deux jours au Cap-Haïtien. Cette rencontre visait à définir les normes de formation aux droits de l'homme pour le personnel de la Mission multinationale d'appui à la sécurité en Haïti avant tout déploiement.



[En savoir plus - sur X](#)

